
「第46回定時総会後の懇親会でのご挨拶」

がとうございます。

に対し磁石は運動会で子供が整列しているように

私達の協会も磁石と同じく全会員が同じ方向を向

又、当協会正会員並びに賛助会の皆様には昨年

つながります。まずは５００社を目指して会員一丸と

度一年間会務の運営にご協力いただき感謝申し上

皆さんこんにちは。只今ご紹介頂きました（公社）

公益社団法人千葉県建築士事務所協会
会　長　金子康男　　　　　　平成30年6月

千葉県建築士事務所協会会長 金子でございます。

じさせることが出来るのです。

の皆様のご尽力により前年度比２０％程の増員とな

先程私共の本年度定時総会におきまして全議案

りましたが正会員につきましては減少となってしま

を承認いただき新年度事業のスタートをすることが

いました。

出来ましたことをご報告させていただきます。

なかなか思う様にはなりませんが支部長、理事の

き目的を持って行動すればこのような大きな力を生

本日はご多用の中、櫻田先生はじめ多くの国会議

昨年は賛助会員につきましては会員、賛助会員

日頃より本会の運営にご理解ご協力いただきあり

員、県議会議員の先生方、千葉県県土整備部次長

方々のお力を借りて本年度も引き続き会勢の拡大

げますと共に本年度も一層のご協力お願い申し上

ていただければと思います。

「鉄と磁石」

キレイに整列し同じ方向に振動しています。

をはかってまいりますのでいろいろと意見を聞かせ

げます。

方が高く売られています。

鉄と磁石の元素は共に同じであるにも拘わらず磁

石は鉄を引き寄せる力があり又逆に磁石のNとSの

結びに本日ご参席いただきました皆様のご健康を

よろしくお願い申し上げます。

本年秋頃に賛助会と正会員の交流の場となる

同じ面を合わせると反発する力があります。鉄には

話は変わりますが皆様は鉄も磁石ももちろんご存

だきます。

われますか？先程お話ししたとおり鉄と磁石は同じ

（仮）賛助会祭りを新たに企画していますので皆様

祈念いたしまして私のお礼のあいさつとさせていた

そうした力が現れません。この違いはどこにあると思

を図ってまいりますのでよろしくお願いします。

内唯一の業務団体の建築士事務所の地位向上に

じだと思います。この鉄と磁石は元素記号で表すと

なって邁進出来るよう会員、関係団体と意思の疎通

小湊様をはじめ多くの関係各課の皆様、そして私共

会勢の拡大が組織率の向上になり、延いては県

関係団体の皆様ご参席いただき感謝申し上げます。

ともに「Fe」と同じ表記になります。しかしながら明ら

かに鉄と磁石は違うもので当然価格も違い磁石の
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ですが、実は分子の並び方が違っているのです。

鉄は分子がバラバラで皆違う方向に振動しているの
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